

ABSTRAK

Rima Annisa Hanif NIM: 3191121009 Peran Lily Suheiry Sebagai Komponis dalam Mengembangkan Musik Melayu Melalui Orkes Studio Medan (OSM) 1953-1979 . Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui riwayat hidup musisi Lily Suheiry, untuk mengetahui/ mengidentifikasi apa saja karya-karya Lily Suheiry sebagai komponis serta penghargaan yang pernah diterima Lily Suheiry lewat karyanya, untuk mengetahui Peran Lily Suheiry dalam Orkes Studio Medan (OSM) di Radio Republik Indonesia (RRI) Medan, untuk menganalisis kontribusi Lily Suheiry dalam mengembangkan musik Melayu moderen di Kota Medan.

Lebih dari poin-poin yang telah di kemukakan di atas, Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisa dan memahami tentang Bagaimana peran seorang komponis Lily Suheiry bagi Musik Melayu melalui OSM, yang merupakan suatu usaha untuk mengembangkan atau mempopulerkan musik Melayu. Karena penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat kesejarahan, maka metode penelitian yang di pakai di sini adalah metode sejarah. Seperti yang lazim di pakai pada penelitian yang bersifat kesejarahan lainnya. Yang terdiri dari Pemilihan topik, Heuristik, Verifikasi, Interpretasi, dan historiografi. Hasil dari penelitian ini ialah suatu fakta bahwa Lily Suheiry sangat banyak berperan dalam Orkes Studio Medan selama masa kepemimpinannya kurang lebih 25 tahun sampai beliau menutup usia, diantara peran atau kontribusinya ialah menyajikan suatu karya musik dari hasil gubahannya dan atau menulis lagu yang nantinya akan dibawakan Orkes Studio Medan (OSM) . Lagu-lagu Melayu karya Lily Suheiry yang juga dibawakan oleh penyanyi yang khusus yang kemudian dalam pertunjukannya akan bergabung manggung dengan Orkes Studio Medan (OSM). Lily Suheiry juga merupakan seorang pejuang kemerdekaan pada masa itu, walaupun beliau tidak langsung terjun angkat senjata, beliau berjuang lewat karya-karyanya yang sangat tajam mengkritik penjajah kala itu, sampai akhir hidupnya berkarier di RRI dengan Orkes Studio Medan (OSM), beliau dimakamkan di taman makam pahlawan Jl. Sisingamangaraja Medan

Kata Kunci: Lily Suheiry, Komponis, Musik Melayu, Orkes Studio Medan